

新琴似音楽祭

CASE.01

Town planning
in North

新琴似歌舞伎や新琴似太鼓保存会など新琴似

は文化活動が活発な町。1996年からは新琴似連合町内会や商店街の尽力のもと、YOSAKOIR

ラン祭りの新琴似会場もステータート。初夏の風物詩として地域を盛り上げています。

音楽祭や番組制作を通して新琴似の魅力を発信。

地域への誇りや愛着を深めたい。



私が思う、
北区の魅力・好きな場所

新琴似は長く暮らす私にとって、最も心安らぐ場所が「安春川」です。子どもの頃から遊び場として数え切れないほど通った場所で、思い出もたくさん詰まっています。散歩コースとしても親しまれていて、春になると川沿いの桜が満開になり、夏は水遊びができる地域の自慢のスポットです。

YOSAKOIソーラン祭り新琴似会場実行委員会事務局長
新琴似音楽祭実行委員会 副実行委員長

しんことにテレビ 副代表
斎藤 純さん

新琴似歴は45年以上。イベントの開催や番組作りなど、地域への思いを原動力に楽しみながら日々奔走中。

新琴似音楽祭の企画など面白い活動がたくさんあるんです」と話すのはYOSAKOIソーラン祭り新琴似会場実行委員会の事務局長であり、新琴似音楽祭実行委員会の副実行委員長の斎藤純さんです。新琴似で育ち、今も暮らす斎藤さんにどうして、このまちは特別な存在。仕事の都合で東京勤務になった期間も、頭の中は故郷のことばかり。「地元で生かせるものはないか」と、様々なお祭りやイベント会場に足を運び、情報収集をしていたといいます。

「地域活動と聞くと、草刈りや清掃活動などを想像する人が多いと思います。けれど、新琴似ではYOSAKOIソーラン祭りの会場運営や、音楽祭の企画など面白い活動がたくさんあるんです」と話すのはYOSAKOIソーラン祭り新琴似会場実行委員会の事務局長であり、新琴似音楽祭実行委員会の副実行委員長の斎藤純さんです。新琴似で育ち、今も暮らす斎藤さんにどうして、このまちは特別な存在。仕事

の都合で東京勤務になった期間も、頭の中は故郷のことばかり。「地元で生かせるものはないか」と、様々なお祭りやイベント会場に足を運び、情報収集をしていたといいます。

コロナ禍でイベント開催ができなかつたこの2年間。

新琴似音楽祭の配信をきっかけで、イベント会場に足を運び、情報収集をしていました。

新琴似音楽祭
開催／毎年9月
会場／新琴似中央公園
問い合わせ／
新琴似音楽祭事務局
TEL.090-2874-5368



しんことにテレビの配信は月に2回。グルメやイベントから町内散歩や除雪の様子を紹介するマニアックなものまでバラエティー豊か

このように文化振興に力を注ぐ新琴似で、地域住民が自ら作る文化イベントとして2015年に立ち上がり始めたのが「新琴似音楽祭」です。「音楽で新琴似を元気にして」というコンセプトの野外音楽フェスは、新琴似地区に住んでいることを誇りに感じてもらいたいという、シビックプライドの芽生えにも期待が高まるイベントです。

2020年以降、コロナ禍で町内のイベントが次々と中止になる中、新琴似音楽祭は無観客で開催。YouTube配信という新たな試みで音楽を届け続けました。3年ぶりの有観客ライブとなつた2022年は、延べ約2000人が来場。晴天の中で、思い思いに音楽を楽しみました。